



ÖDP – Stadtratsfraktion
Rathaus - Rückermainstr. 2
97070 Würzburg
☎ 09 31 / 37 - 36 89
Zimmer 144

✉ loedp-fraktion@stadt.wuerzburg.de

P r e s s e m i t t e i l u n g

ÖDP Fraktion gegen Cannabis-Modellregion Würzburg

Die ÖDP Fraktion im Würzburger Stadtrat wird den Antrag, Würzburg zur Modellregion der Cannabis-Freigabe zu machen, nicht unterstützen. Wir haben uns mit dem Thema intensiv beschäftigt und sehen derzeit mehr Risiken und Gefahren, als positive Argumente. Dabei verkennen wir nicht, dass die Illegalität Probleme mit sich bringt.

Eine völlige Freigabe – und sei es nur als Modellversuch – ist aber abzulehnen, da der Gesundheitsschutz der Jugendlichen an oberster Stelle steht. Die Vermutung der Grünen-Fraktion, dass die „Entkriminalisierung zu noch mehr Konsum“ führt ist erschreckend und gleichzeitig wohl wahr. Damit werde der Konsum gerade aber auch solchen Gruppen möglich, die bislang damit keinen Kontakt hatten. Dabei sind die Gefahren des Cannabis-Konsums gravierend: Angststörungen, Depressionen, Psychosen und chronisch-obstruktive Lungenerkrankungen sind nur einige Beispiele, die neben Herz- Kreislauferkrankungen gerade auch junge Menschen schädigen können. Zudem ist bei Jugendlichen die Gehirnentwicklung noch nicht abgeschlossen, was weitere individuelle Risiken birgt.

Der Hinweis auf andere, legale Massen-Rauschmittel wie etwas Alkohol, kann nicht überzeugen. Man kann nur schwer eine gesellschaftliche Fehlentwicklung mit einer anderen begründen.

Die ÖDP Fraktion plädiert für weitere Forschungen einerseits und eine noch bessere Aufklärung zu den Risiken des Drogenkonsums. Dabei sind alle Beteiligten – Eltern, Gesellschaft, Politik – gefragt.

R. Binder, ÖDP Fraktionsvorsitzender